

Univ 2017: un paso hacia delante para comprender la sociedad actual

El UNIV es una convivencia en Roma promovida por san Josemaría Escrivá de Balaguer y que vio la luz en 1968, año en el cual se dieron grandes hitos históricos del siglo XX.

19/06/2017

Durante 1968 se dieron en diferentes partes del mundo movimientos estudiantiles, el hombre orbitó la

luna, la guerra en Vietnam y asesinaron a Martin Luther King. Pero también y como respuesta al caos, nació el UNIV. Un espacio en donde se exponen problemáticas actuales y se dan posibles soluciones para que los jóvenes las pongan en práctica y logren una mejoría en el entorno en el que se desenvuelven.

El UNIV es un congreso organizado por y para jóvenes que están interesados en las problemáticas sociales del momento y en generar un cambio significativo en las comunidades en las que se desenvuelven. La temática del UNIV 2017 fue “**El mundo en movimiento**” en donde no sólo se tocaron temas relacionados a la migración en todo el mundo, sino también el impacto de las redes sociales en la comunicación mediática y en la interacción día a día con las demás personas. Este año un grupo de jóvenes universitarias

residentes de la RUL (Residencia Universitaria Latinoamericana) en la Ciudad de México.

Además de participar en las conferencias impartidas durante el congreso por expertos y por otros universitarios, las asistentes tuvieron un encuentro con Mons. Fernando Ocáriz y pudieron ser partícipes en los oficios de Semana Santa con el Papa Francisco, acudir a la audiencia del miércoles en el Vaticano y convivir con miles de universitarias de todo el mundo.

En esta ocasión el equipo de la RUL además de asistir a Roma, cuna de la cristiandad y de la cultura occidental, pudieron visitar el Santuario de Fátima por el centenario de las apariciones a los tres pastores, completando la experiencia académica con la parte espiritual.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/univ-2017-un-
paso-hacia-delante-para-comprender-la-
sociedad-actual/](https://opusdei.org/es-mx/article/univ-2017-un-paso-hacia-delante-para-comprender-la-sociedad-actual/) (13/01/2026)